

29/09/2000

## DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA INAUGURACIÓN DE UNA PÉRGOLA FOTOVOLTAICA EN EL COMPLEJO DE LA MONCLOA

Moncloa, 29-09-2000

Señores y señoras Ministros, señora Comisaria, señoras y señores,

Esta mañana hemos aprobado en el Consejo de Ministros el Real Decreto sobre conexión de instalaciones fotovoltaicas a la red de baja tensión, que es, como ha dicho la Ministra, un instrumento clave que hace posible que en todos los hogares y empresas españoles se puedan poner en marcha proyectos como el que hoy estamos inaugurando aquí, en La Moncloa.

A partir de ahora, empresas y hogares van a poder vender parte de la energía que generen a la red eléctrica, lo que hará, por lo tanto, más rentable la inversión en paneles solares. Creo que este es un paso muy importante, decisivo tal vez, para la extensión de le energía solar en nuestro país.

Hoy también inauguramos el primer proyecto solar fotovoltaico de la Administración, mediante el cual lo que hacemos es aprovechar la energía solar para hacer una producción limpia de electricidad.

La aprobación de este Real Decreto esta mañana en el Consejo de Ministros forma parte, como se ha dicho, del Plan de Energía Renovables y, sin duda, es una de las apuestas por la diversificación de nuestro modelo energético que es tan necesario, en el cual se ha avanzado mucho en los últimos años y en el cual seguimos queriendo dar un impulso importante para el futuro.

Por otra parte, eso nos va a servir también para cumplir los compromisos españoles y seguir avanzando en todo lo que es la mejora de la política medioambiental derivada del Protocolo de Kioto y derivada de las exigencias que, probablemente, se deduzcan de la próxima Conferencia, que se celebrará en La Haya el próximo mes de noviembre, sobre el Cambio Climático.

Yo quiero agradecer a todos los que han financiado este proyecto, a la Unión Europea, al Ministerio de Ciencia y Tecnología, a la Comunidad de Madrid, a los Institutos Tecnológicos nacionales y europeos, que es donde nació la idea del proyecto hace tiempo, y a todas las empresas y fabricantes que han participado en esta pérgola

fotovoltaica que ahora mismo vamos a inaugurar y que creo que es un paso, sin duda, muy importante, como he dicho, desde el punto de vista energético para nuestro país.

He visto que algunos de los que están a mi izquierda, que son coyunturalmente numerosos, estaban mirando la escultura que tienen detrás, algunos con interés. Lo quiero decir porque ésa es una obra de Chillida, que se llama "El abrazo", y tiene una simbología muy especial. Les doy esa información porque he visto algunas vueltas en torno a la escultura que, sin duda, merece la pena ser vista.

Vamos a inaugurar la pérgola.

Buenos días a todos y muchas gracias.